

Nuevo rector asume en la Universidad de Camagüey



Fotos: ACN

Camagüey, 1 feb (RHC) Por sus 14 años como rector de la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, primera creada por la Revolución, el doctor en Ciencias Santiago Lajes Choy mereció múltiples muestras de cariño, respeto y admiración, tras despedirse de una responsabilidad que asumirá desde hoy el también doctor en Ciencias Julio Madera Quintana.

Durante el acto de entrega y recepción del cargo, Lajes Choy agradeció el acompañamiento de la comunidad universitaria para alcanzar premios y reconocimientos que permitieron una mayor visibilidad de la casa de altos estudios agramontina dentro y fuera de Cuba, al tiempo que destacó el apoyo

incondicional de su familia y la convicción de servirle a la Revolución en las nuevas tareas que le serán asignadas.



Por su parte, Madera Quintana expresó que recibe con honor y orgullo el nombramiento como rector de la Universidad de Camagüey, labor que desarrollará a partir de las enseñanzas de Lajes, y con la certeza de que el trabajo en equipo, la permanente colaboración, la creatividad y la innovación permitirán elevar la calidad en el aprendizaje y avanzar por los senderos de la excelencia.

De igual manera, el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia, Federico Hernández Hernández, resaltó la dedicación, humildad y sencillez con la que asumió Lajes su cargo como rector, a lo que añadió su capacidad para liderar y estrechar el vínculo con el pueblo.



A ello agregó Walter Baluja García, ministro de Educación Superior, las cualidades que lo distinguieron siempre como revolucionario cabal y profesional íntegro, y en particular, mencionó entre las fortalezas de la Universidad de Camagüey su carácter popular, la calidad de la enseñanza, la variedad de ofertas académicas en los municipios, la atención a los jóvenes talentos, que sin dudas constituyen resultados del rector saliente y a la vez referentes para el camino que deberá seguir la nueva dirección del centro.

La Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz forma profesionales competentes, comprometidos con el desarrollo socioeconómico, al tiempo que impacta en áreas priorizadas como el turismo, la defensa, la energía, la vivienda, las ciencias sociales, la agroindustria, la educación superior, la biotecnología, entre otros ámbitos.

Actualmente, esa institución académica cuenta con diez facultades y doce Centros Universitarios Municipales, y destacan, como parte de los diferentes procesos, los más de 60 programas de superación y postgrados, así como 104 proyectos de investigación, desarrollo más innovación con impacto nacional e internacional y la activa participación de los estudiantes.



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375610-nuevo-rector-asume-en-la-universidad-de-camaguey>



Radio Habana Cuba